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اجتمع
السيد مدير الاقسام الداخلية الدكتور رياض هاتف عبيد وبمعية المعاونة لشؤون

الطالبات والسيد مسؤول شعبة الاعلام بممثلات اقسام الطالبات ( اللجان الطلابية )
وكان هذا الاجتماع اولا من باب التواصل المباشر مع الطلبة والطالبات والوقوف على

المعوقات والمشكلات بشكل مباشر ، وقد طرحت في الاجتماع بعض المعوقات والتي تم حل
بعض منها بشكل مباشر ، وتمت المباشرة في البعض الاخر ومنها تقوية خدمة الانترنيت

وتوفير قاعة اكبر للتلفزيون وزيادة السفرات العلمية والترفيهية للطالبات .
فقداكدت

عضوا اللجنة الطلابية الطالبة علياء منعم على اهمية هذا التواصل المباشر مع السيد
مدير الاقسام الداخلية من اجل الوقوف على جميع المشاكل التي تواجه الطالبات في

الاقسام الداخلية ووضع الحلول المناسبة لها .متمنين لادارة الاقسام الداخلية التوفيق وبذل المزيد من
الجهد للمواصلة على هذا التطور الموجود في الاقسام الداخلية وعلى جميع النواحي من

خلال توفير كافة الخدمات وساءل الراحة للطلبة الاعزاء .
وفي

ختام اللقاء ابدن الطالبات السرور في جلسة المصارحة تلك والتي ساهمت في مد جسور
المودة بين الطالبات وادارة الاقسام الداخلية
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